

## Arbeitskreis Jugend

Vom 24. Juli bis 07. August findet der diesjährige Jugendaustausch statt. Die erste Woche vom 24. bis 31. Juli sind die französischen Jugendlichen bei uns im Amt. Wir freuen uns riesig über eine Teilnehmerzahl von 15 deutschen Jugendlichen. Erstmals fliegen die Jugendlichen zusammen mit den französischen jungen Leuten gemeinsam mit der Air France am 31. Juli über Paris nach Nantes. Der Arbeitskreis war sehr aktiv und hat ein buntes Programm mit dem Motto „Bewegung mit allen Sinnen“ zusammengestellt. Wir machen: einen Ausflug nach Hamburg ins Schokoladenmuseum, einen Besuch eines Freizeitparks - Hansapark oder Heidepark, eine Draisinefahrt in Schmilau, eine Fahrradtour im Kreis Stormarn mit einer Übernachtung in Lütjensee, gemeinsames Kochen in der Hahnheideschule und einen Abschiedsgrillabend in Grande. Betreuer dieses Jahr werden Esther Hashemian und Arek Grosfeld sein. Schon einmal ein dickes Dankeschön für euer Engagement und die aktive Arbeit des Arbeitskreises.